

Ana Cristina Vélez. Es profesora Asociada del Departamento de Humanidades de la Universidad EAFIT en Medellín, Colombia. Comunicadora social, Maestra en Ciencias Sociales de la Universidad de Antioquia. Miembro del grupo de investigación Estudios en Política y Lenguaje de la Universidad EAFIT avalado por Colciencias, Colombia.

Ana Verónica Guerrero Galván. Es egresada de la Licenciatura en Letras Españolas, generación 2010. Ha realizado estudios en la Universidad de Yale y en la Beinecke Rare Books & Manuscripts Library. Ha trabajado como asistente en la cátedra de Proyectos Editoriales, Lingüísticos y Educativos en el ITESM, así como correctora de estilo en la Revista CONfines de Relaciones Internacionales y Ciencia Política.

Clarisa Giaccaglia. Es licenciada en Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional de Rosario (UNR). Becaria Doctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas. Docente de la cátedra de Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales (UNR).

Daniel Lemus Delgado. Profesor investigador de la Cátedra Globalización, Medios y Estudios Culturales del Tecnológico de Monterrey Campus Guadalajara. Licenciado en Historia por la Universidad de Guadalajara, Maestro en Estudios Humanísticos con especialidad en Historia por el Tecnológico de Monterrey y Doctor en Relaciones Internacionales Transpacíficas por la Facultad de Economía y el Centro de Estudios de la Cuenca del Pacífico de la Universidad de Colima.

Leandro Morgenfeld. Es Doctor en Historia y docente en las Facultades de Ciencias Sociales, Económicas y Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires. Es investigador del Instituto de Estudios Históricos, Económicos, Sociales e Internacionales y becario posdoctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas. Licenciado y Profesor de Historia por la FFyL-UBA, Especialista y Maestro en Historia Económica y en Políticas Económicas (FCE-UBA).

Leticia Ivonne López Villarreal. Es licenciada en Mercadotecnia por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Maestra en Educación con especialidad en los procesos cognitivos de enseñanza-aprendizaje de la misma Institución. Maestría en Dirección de Servicios Culturales, Socioeducativos y Escolares, en la Universidad de Florencia. Actualmente es estudiante del Doctorado en Ciencias Sociales en el Tecnológico de Monterrey, así como profesora de la materia: Operación de microempresas para el desarrollo social.

Mauricio Argüelles. Es graduado de la maestría en Ciencias Sociales de la Facultad de Filosofía y Letras de la UANL. Actualmente es estudiante del doctorado en Ciencias Sociales del ITESM, Campus Monterrey, y se desempeña como profesor en el Colegio de Sociología de la Facultad de Filosofía de la UANL.

Martín González Romero. Es licenciado en Letras Españolas por el Tecnológico de Monterrey, generación 2010. Como estudiante, ha sido librero, organizador de eventos culturales, auxiliar analista y redactor en diversas empresas, instituciones gubernamentales y organismos estudiantiles, entre los que se encuentran la Red Nacional de Estudiantes de Literatura y Lingüística y la Embajada de México en España.